
       THE COMPARATIVE
Hay tres grados de comparativos:
- De superioridad ( más … que )
- De igualdad ( tan … como)
- De inferioridad ( menos …que)

COMPARATIVO DE SUPERIORIDAD  

Se forma de dos maneras:
1 – Cuando las adjetivos son de una sílaba se añade “ –ER”
Tall (alto) – taller (más alto)
Long (largo) – longer (más largo)
- Peter is taller than Charles = Pedro es más alto que Carlos
2 – Cuando los adjetivos son de tres o más sílabas se antepone la palabra “MORE”
Intelligent – more intelligent (más inteligente)
Expensive – more expensive (más caro)
- Cars are more expensive than bicycles = Los coches son más caros que las bicicletas
3 – Cuando los adjetivos tienen dos sílabas se pueden formar de las dos maneras ( “-ER” o “MORE”)
Clever (listo) – cleverer / more clever ( más listo ) 
4 – Cuando los adjetivos terminan en “-y”(normalmente de dos sílabas), hacen el comparativo en “-ier”.
Easy (fácil) – easier (más fácil)
Early(pronto) – earlier (más pronto)
NORMAS ORTOGRÁFICAS:
1 - Los adjetivos que acaban en  “–e”, añaden “-r”
Late – later (más tarde)
Nice – nicer (más bonito)
Large – larger (más largo)
2 – Los monosílabos acabados en una consonante, duplican dicha consonante
Big  -  bigger (más grande)
Fat  -  fatter ( más gordo)
Thin  -  thinner ( más delgado)
3 – En  los acabados en “-y” , ésta se transforma en “ -ier”
Happy – happier (más feliz)
Easy – easier (más fácil)
Dirty – dirtier (más sucio)

COMPARATIVOS  IRREGULARES 
Good (Bueno)     –    better (Mejor)
Bad ( Malo)        –    Worse ( peor)
Far (lejos)         –     Farther / Further (más lejos)
Little (poco)      –     less (más poco, menos)
Much (mucho)    –     more (más)
Many ( muchos)  –     more (más)

COMPARATIVO  DE  IGUALDAD 

AS + adjetivo + AS  = TAN + adjetivo + COMO

- He is as tall as you = Él es tan alto como tú
- England isn´t as large as France = Inglaterra no es tan grande como Francia
COMPARATIVO  DE  INFERIORIDAD

LESS  + adjetivo + THAN  =  MENOS + adjetivo + QUE

 Tennis is less popular than football = El tenis es menos popular que el fútbol
 Houses are less expensive than palaces = Las casas son menos caras que los palacios




